

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Areva-marque-une-pause-2-nouvelles>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Areva : marque une pause, 2 nouvelles unités en Chine**

19 avril 2004

Areva : marque une pause, 2 nouvelles unités en Chine

(Cercle Finance) - L'action Areva marque une pause lundi matin après avoir enregistré une accélération haussière de plus de 10% depuis le début du mois d'avril.

Le leader mondial de l'industrie nucléaire, avait fait part vendredi soir de l'inauguration à Suzhou, dans la province chinoise de Jiangsu, de deux nouvelles unités de production d'équipements de haute tension et de moyenne tension, employant 400 salariés et générant un chiffre d'affaires d'environ 75 millions d'euros.

Ces usines font partie de deux joint-ventures créées et détenues majoritairement par Areva aux côtés de Suzhou Chuang Yuan Group. Areva détient en Chine 5 joint-ventures dans le domaine de la transmission et de la distribution d'électricité

Pour Philippe Guillemot, Président d'Areva T&D, 'ces usines, conformes aux meilleurs standards Areva en termes de sécurité et d'hygiène, sont une nouvelle étape dans le développement du pôle de Transmission et Distribution du groupe. Le marché électrique se développe rapidement compte tenu de la croissance du pays et notre implantation locale doit nous permettre de toujours mieux répondre aux besoins chinois'.

Anne Lauvergeon, Présidente d'Areva a déclaré, 'la Chine est un marché majeur, tant dans le domaine de la production d'énergie nucléaire qu'en matière d'acheminement d'électricité. Le groupe AREVA entend s'y développer dans une logique de long terme et dans un esprit de partenariat avec l'industrie chinoise'.